
Furto  in  un  bar  di  Corso
Gelone, denunciato
Un uomo di 44 anni è stato denunciato dalla Polizia di Stato
per il reato di furto.
Nello specifico, sabato notte, gli agenti delle Volanti sono
intervenuti in un noto bar situato in Corso Gelone per la
segnalazione di un furto avvenuto all’interno dell’esercizio
commerciale.
Dopo  aver  visionato  le  immagini  di  videosorveglianza,  i
poliziotti  riuscivano  ad  identificare  l’autore  del  furto
accertando che lo stesso, dopo aver forzato la porta finestra
del  locale,  asportava  dalla  cassa  il  denaro  contenuto  e
fuggiva.
Poco dopo, il ladro veniva intercettato mentre cercava di
accedere alla propria abitazione e veniva riconosciuto anche
grazie  agli  abiti  che  indossava  e  che  erano  gli  stessi
utilizzati per commettere il reato e che i poliziotti avevano
visto  poco  prima  nelle  immagini  della  video  sorveglianza.
L’uomo di Siracusa è stato bloccato e denunciato per il reato
di furto.

Concorsi Regione, assunti 106
funzionari  del  Ricambio
generazionale.  Il  3  giugno
l’entrata in servizio
Questa mattina 106 nuovi funzionari, assunti dalla Regione
Siciliana con lo scorrimento delle graduatorie dei concorsi
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banditi nel 2022 per il Ricambio generazionale, hanno firmato
il contratto.
Nella  sede  dell’assessorato  della  Funzione  pubblica,  a
Palermo, il presidente della Regione ha dato il benvenuto ai
nuovi dipendenti che entreranno in servizio il 3 giugno, dopo
aver completato le procedure di registrazione dei contratti di
lavoro.  Il  governatore  ha  ringraziato  il  personale  del
dipartimento della Funzione pubblica per avere accelerato i
tempi burocratici necessari. Presenti anche l’assessore e il
dirigente generale del dipartimento.
Lo  scorrimento  delle  graduatorie  approvate  tra  agosto  e
ottobre  del  2022  per  216  posti  si  è  reso  necessario  per
colmare, seppur in parte, la carenza di organico in diversi
ruoli dell’amministrazione regionale. Gli idonei che avevano
inviato  nei  termini  la  documentazione  necessaria  per
l’assunzione  e  che  erano  stati  convocati  per  firmare  i
contratti erano 146. A firmare il contratto oggi sono stati 7
avvocati  (11  i  posti  disponibili);  13  agronomi  su  17;  39
funzionari amministrativi (su 107); 8 informatici (su 25) e 39
ingegneri (su 56). Assunti anche 7 lavoratori delle cosiddette
categorie protette. In 40, invece, non si sono presentati alla
convocazione o hanno rinunciato al momento della firma.
Un nuovo scorrimento delle graduatorie sarà effettuato dopo
l’approvazione  del  conto  consuntivo  della  Regione  per  il
completamento delle restanti 110 immissioni in servizio.

Lotta alla mafia, restaurato
il  casolare  “Peppino
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Impastato” a Cinisi
(cs) Restaurato e restituito alla collettività il casolare
“Peppino  Impastato”  a  Cinisi,  nel  Palermitano,  dove  il  9
maggio  del  1978  l’attivista  politico  e  giornalista  venne
assassinato  dalla  mafia.  Stamattina  la  cerimonia  di
inaugurazione  con  il  presidente  della  Regione,  che  ha
annunciato l’affidamento in comodato d’uso gratuito del sito,
simbolo della lotta alla criminalità, alle associazioni del
territorio impegnate nella salvaguardia della memoria.
Alla cerimonia erano presenti anche l’assessore regionale ai
Beni culturali e la soprintendente di Palermo, il prefetto e
il  questore  di  Palermo,  il  commissario  straordinario  del
Comune di Cinisi, il presidente della commissione regionale
Antimafia,  numerose  autorità  civili  e  militari,  oltre  ai
familiari  di  Impastato  e  alle  delegazione  dell’istituto
comprensivo di Cinisi e del plesso di Terrasini del liceo
statale  di  Partinico  recentemente  intitolato  a  Peppino  e
Felicia  Impastato.  Il  presidente  della  Regione  si  è
intrattenuto  con  gli  studenti,  affrontando  il  tema  della
legalità praticata nel quotidiano, e ha rivolto loro un invito
a visitare Palazzo d’Orléans.
Il  progetto  di  recupero  dell’immobile  e  del  terreno
circostante – espropriati ed entrati in possesso della Regione
nel  2020  –  è  stato  redatto  dalla  Soprintendenza  dei  beni
culturali di Palermo. I lavori erano stati avviati nel gennaio
2023 e finanziati con risorse del Fondo di sviluppo e coesione
2020-2024 per un importo pari a centocinquantamila euro. Ad
eseguirli l’impresa palermitana Scancarello.
Con questo intervento il governo siciliano ha voluto salvare
dal degrado un luogo già dichiarato di interesse culturale,
che  ha  una  forte  valenza  evocativa,  di  testimonianza  di
civiltà e di lotta alla criminalità, rendendolo uno spazio
aperto ai cittadini e tappa di quel “percorso della memoria”
in  ricordo  delle  vittime  di  mafia  che  tanti  visitatori
compiono nel nome della legalità.

https://www.siracusaoggi.it/lotta-alla-mafia-restaurato-il-casolare-peppino-impastato-a-cinisi/


Nello specifico, i lavori hanno riguardato il consolidamento
della  muratura  e  del  fondale  con  la  realizzazione  di  un
vespaio areato perimetrale oltre che degli intonaci esistenti.
Si  è  proceduto  alla  pulitura  e  all’integrazione  delle
pavimentazioni  esistenti  con  basole  in  pietra  di  Billiemi
bocciardate,  alla  collocazione  di  infissi  in  legno,  porte
d’ingresso e vani finestra e alla realizzazione dell’impianto
elettrico. Per quanto riguarda la revisione delle coperture,
si  è  provveduto  al  rifacimento  del  massetto,
all’impermeabilizzazione  con  malta  e  al  ripristino  del
soffitto incannucciato a vista.
All’interno della stalla, al posto della seduta in pietra
sulla quale erano rimaste impresse tracce di sangue, si è
scelto  di  realizzare  un  parallelepipedo  in  policarbonato
trasparente. Sulla superficie di uno dei lati, una porzione è
stata  resa  manualmente  rugosa  per  fissare  simbolicamente
quelle macchie, con l’ intento di “cristallizzare l’assenza”.

Sorpreso  con  17  grammi  di
marijuana nascosta nel mobile
del bagno, denunciato
Un  23enne  è  stato  denunciato  dai  Carabinieri  di  Buccheri
perché gravemente indiziato di detenzione ai fini di spaccio
di stupefacenti.
Nello  specifico,  a  seguito  di  perquisizione  personale  e
domiciliare, l’uomo è stato trovato in possesso di 17 grammi
di  marijuana,  oltre  a  materiale  per  la  pesatura  e  il
confezionamento,  nascosta  nel  mobile  del  bagno  all’interno
della confezione di uno smartphone.
Lo stupefacente è stato sequestrato per i successivi esami di
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laboratorio  e  il  23enne  è  stato  denunciato  all’Autorità
giudiziaria.

Campi estivi alla Cittadella
dello  Sport,  via  alle
procedure per assegnare spazi
e stabilire i costi
Via alle procedure per l’attivazione dei campus estivi alla
Cittadella dello Sport. Una delibera approvata dalla giunta
comunale  nei  giorni  scorsi  prevede  che  l’amministrazione
comunale  individui  le  associazioni  sportive  o  del  terzo
settore  che  possano  svolgere,  come  negli  anni  scorsi,  il
servizio di organizzazione e gestioni di campus estivi presso
l’impianto sportivo pubblico. Tanto le associazioni quanto le
famiglie che usufruiranno del servizio dovranno versare un
canone. Nel caso delle associazioni, si dovrebbe trattare di
un  importo  settimanale.  Il  Comune  fisserà  anche  un  tetto
massimo di costo a carico dei cittadini. Nel corso degli anni
sono state svariate le esperienza di campus estivo che si sono
succedute, coinvolgendo bambini di età compresa fra i 3 ed i
15  anni.  “A  seguito  della  risoluzione  della  Convenzione
sottoscritta nel novembre 2017 tra il Comune di
Siracusa  e  la  S.S.D.  Circolo  Canottieri  Siracusa  e  la
conseguente  consegna  dell’immobile-ricorda  la  delibera
approvata dalla giunta retta dal sindaco Francesco Italia- è
stato  pubblicato  l’avviso  finalizzato  all’individuazione  di
associazioni  e  società  sportive  nonché  società  del  terzo
settore,  per  l’organizzazione  e  lo  svolgimento  di  campus
estivi  presso  la  Cittadella  dello  Sport  nelle  stagioni

https://www.siracusaoggi.it/campi-estivi-alla-cittadella-dello-sport-via-alle-procedure-per-assegnare-spazi-e-stabilire-i-costi/
https://www.siracusaoggi.it/campi-estivi-alla-cittadella-dello-sport-via-alle-procedure-per-assegnare-spazi-e-stabilire-i-costi/
https://www.siracusaoggi.it/campi-estivi-alla-cittadella-dello-sport-via-alle-procedure-per-assegnare-spazi-e-stabilire-i-costi/
https://www.siracusaoggi.it/campi-estivi-alla-cittadella-dello-sport-via-alle-procedure-per-assegnare-spazi-e-stabilire-i-costi/


2022-2023 l’esito è stato, secondo il bilancio del Comune,
positivo,  tanto  da  spingere  l’amministrazione  comunale  a
riproporre la formula anche per l’estate che sta per arrivare,
anche in considerazione della “rilevanza sociale che i campus
estivi rivestono per la collettività, garantendo ai bambini e
ragazzi  spazi  di  socializzazione  nonché  la  possibilità  di
svolgere attività sportive, ludico e ricreative in un periodo
in cui le
scuole sono chiuse”.
Gli  uffici  comunali  individueranno  gli  spazi  che  sarà
possibile utilizzare, che con ogni probabilità saranno gli
stessi  del  passato.  Gli  importi  a  carico  delle  famiglie
potrebbero essere analoghi a quelli dello scorso anno ma una
fascia di utenti potrà usufruirà gratuitamente del servizio.
In  passato  non  sono  mancate  le  polemiche,  con  periodi  di
malcontento per le associazioni, alle prese, subito dopo la
risoluzione della convenzione tra il Comune e l’Ortigia, con
importi più cari per il canone da versare a fronte di una
cifra per le famiglie. Se nulla cambierà, per i campi estivi
si  potranno  utilizzare  la  Pineta,  i  campi  esterni,  il
pattinodromo, le piscine ed il Palazzetto, in alternanza e
secondo una turnificazione stabilita inizialmente. Il servizio
dovrebbe essere gratuito per il 5 per cento degli utenti, nel
caso di Isee che non superi quanto sarà indicato (potrebbe
trattarsi ancora della soglia massima di 8 mila euro).

Tenta  la  truffa  dello
specchietto  in  trasferta,
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denunciato 19enne di Noto
Un  19enne  di  Noto  è  stato  denunciato  dai  Carabinieri  di
Catania per tentata truffa.
Nello specifico, la vittima del reato della cosiddetta “truffa
dello specchietto” è una 56enne di Mascali che, a bordo della
sua Fiat 500, era stata evidentemente scelta dal giovane per
essere  l’ennesima  vittima  della  sua  ormai  “collaudata
tecnica”, già nota però ai Carabinieri del posto in forza di
sue precedenti analoghe vicissitudini giudiziarie.
In particolare, per come ricostruito dai militari, mentre la
donna stava percorrendo la SS. 114 in direzione di Catania,
dopo aver superato il ragazzo a bordo della sua Volkswagen
Polo,  ferma  a  margine  della  strada,  aveva  improvvisamente
sentito  un  forte  rumore  sulla  carrozzeria  della  propria
autovettura, accorgendo subito dopo di essere inseguita dal
19enne che, lampeggiando con le luci e strombazzando con il
clacson, le intimava di fermarsi.
Purtroppo per lui, il giovane truffatore questa volta si era
imbattuto in una antagonista energica e combattiva, che per
nulla intimorita, gli aveva assicurato il rimborso del danno,
non prima però dell’intervento sul posto dei Carabinieri, che
avrebbe provveduto a chiamare immediatamente.
A quel punto, il 19enne visibilmente infastidito era quindi
risalito  a  bordo  della  propria  utilitaria,  dirigendosi  in
direzione di Catania.
La 56enne, non contenta dell’epilogo, dopo aver scattato una
foto  del  mezzo,  ha  allertato  la  Centrale  Operativa  della
Compagnia Carabinieri di Acireale per fornire loro i dettagli
del veicolo. Una volta avviate le ricerche, l’uomo è stato
intercettato e bloccato dai Carabinieri di Guardia Mangano.
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Sorpreso a rubare profumi e
creme, arrestato
Un pregiudicato di 41 anni è stato arrestato dai Carabinieri
di Avola per essere gravemente indiziato di furto.
Nello specifico, l’uomo è entrato in una farmacia del centro
urbano  e  dagli  scaffali  ha  sottratto  profumi  e  creme
farmaceutiche  nascondendoli  nel  giubbotto,  ma  è  stato
prontamente  bloccato  dai  militari  che  sono  immediatamente
intervenuti a seguito di segnalazione.
La refurtiva, per un valore complessivo di circa 300 euro, è
stata restituita all’avente diritto e l’arrestato, dopo le
formalità di rito, è stato posto ai domiciliari, come disposto
dall’Autorità giudiziaria.

Torna il Derby dell’Amicizia
di “Inclusione in Movimento”:
ospite  dell’evento  Paolo  Di
Canio
Il 19 giugno torna il “Derby dell’Amicizia” al “Nicola De
Simone” di Siracusa. L’evento, organizzato dall’Associazione
“Inclusione in Movimento” con il presidente provinciale Aics
Siracusa,  Lino  Russo  e  il  responsabile  provinciale  sport
paralimpico  di  Aics  Siracusa,  Gaetano  Migliore,  avrà  come
ospite l’ex calciatore Paolo Di Canio, premio Fair Play 2001.
L’ex Lazio e West Ham, il 16 dicembre 2000, si prese le prime
pagine dei giornali con un gesto che gli valse il premio ‘Fair
Play’ in un Everton-West Ham. Infatti, durante l’incontro di
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Premier League il portiere dell’Everton Gerrard rimase a terra
infortunato,  Di  Canio,  in  area  di  rigore  e  con  la  porta
sguarnita,  non  calciò,  fermando  l’azione.  All’evento
parteciperanno  ex  giocatori  di  calcio,  sportivi,  attori  e
tanti “ragazzi speciali”.
Anche  quest’anno  la  kermesse  sarà  presentata  da  Mimmo
Contestabile – FMITALIA e SiracusaOggi.it sono media partner
della manifestazione.

Vetrata spaccata nella notte
alla  Monte  dei  Paschi  di
Siena: si cerca l’autore
Infranta nella notte la vetrata d’ingresso della Banca Monte
Paschi di Siena di via Savoia, nel cuore del centro storico di
Ortigia e a pochi passi da Passeggio Adorno, dove nella stessa
nottata, ignoti avrebbero letteralmente squarciato i copertoni
di buona parte della auto parcheggiate.
Dopo  una  segnalazione  al  numero  unico  di  emergenza,  i
Carabinieri,  intervenuti  per  competenza  territoriale,  hanno
constatato l’effrazione probabilmente commessa da un uomo che,
tentando di introdursi attraverso i vetri spaccati nell’area
bancomat, potrebbe essersi procurato delle ferite.
Le indagini del caso sono affidate ai Carabinieri,che dopo
aver  visionato  le  immagini  raccolte  dalla  telecamere  di
videosorveglianza  dell’istituto  di  credito  e  della  zona
potrebbero  ottenere  elementi  preziosi  per  risalire
all’identità  dell’autore  dell’effrazione.

https://www.siracusaoggi.it/vetrata-spaccata-nella-notte-alla-monte-dei-paschi-di-siena-si-cerca-lautore/
https://www.siracusaoggi.it/vetrata-spaccata-nella-notte-alla-monte-dei-paschi-di-siena-si-cerca-lautore/
https://www.siracusaoggi.it/vetrata-spaccata-nella-notte-alla-monte-dei-paschi-di-siena-si-cerca-lautore/


         

Fiori d’arancio a FMITALIA e
SiracusaOggi: si è sposato il
direttore Gianni Catania
“Fiori d’arancio” per il direttore responsabile della testata
giornalistica di FMITALIA e SiracusaOggi.it.
Gianni Catania ed Eliana Muccio si sono sposati questa mattina
a Villa Reimann. La cerimonia, che ha emozionato i diretti
interessati tanto quanto le famiglie e gli amici presenti, è
stata celebrata dal sindaco di Siracusa, Francesco Italia. I
novelli sposi si sono poi spostati in alcuni tra i luoghi più
belli della città per le foto di rito, prima di ritrovare gli
invitati per festeggiare tutti insieme il giorno più bello
della loro vita.
Agli sposi, le più care felicitazioni da parte di tutti i
colleghi di FMITALIA e SiracusaOggi.it
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